

LEITBILD

DER GRÜNE KREIS

Die NBG ist dem genossenschaftlichen Gedankengut verpflichtet. Sie steht allen Menschen offen, unabhängig von deren Geschlecht, Nationalität, Religion oder Zivilstand. Wir begegnen uns mit gegenseitiger Toleranz, Respekt und Wertschätzung und verstehen uns als lebendige, vielfältige und offene Gemeinschaft, mit dem Ziel, Identifikation zu stiften und Identität zu schaffen. «Vorurteil» ist ein Fremdwort.

Die NBG schafft preiswerten Wohnraum basierend auf der Kostenmiete und unter Einbezug von ökologischen, nachhaltigen und qualitativ hochstehenden Prinzipien und Produkten. Die finanzielle Gesundheit der Genossenschaft spielt dabei eine tragende Rolle. Die Umgebung wird so gestaltet, dass sie spannend und zugleich erholend ist, sodass sich alle, Kinder und Erwachsene, Alt und Jung wohlfühlen. Wir sind eingebettet in unserer Umgebung ... der Nachbarschaft, dem Quartier, der Gemeinde.

Die NBG wird von ihren Mitgliedern aktiv mitgetragen. Die Mitglieder haben ein Mitspracherecht an grundlegenden Belangen der Genossenschaft sowie ein Mitbestimmungsrecht bei wichtigen internen Angelegenheiten. Jedes Mitglied hat eine Stimme.

Unseren Genossenschaftlern und Genossenschaftlerinnen ist klar, dass sie für unser Gemeinwesen mitverantwortlich sind.

Sie engagieren sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten und sind bereit, evtl. auch anfallende Aufgaben zu übernehmen.

Die neuen Häuser sind grundsätzlich für Familien gedacht. Die «alten» Häuser beherbergen kleinere Gemeinschaften oder Einzelpersonen. Wir streben nach einer optimalen Durchmischung bei den Bewohnerinnen und Bewohnern. Lebensformen jeder Couleur können bei uns ein Heim finden. Jung und Alt, traditionelle Familien und Patchworkfamilien, ebenso Alleinerziehende, Singles und WGs.

Die NBG informiert immer offen und transparent.

Die NBG fördert das nachbarschaftliche Zusammenleben auch dadurch, dass sie Bauformen wählt, die sowohl ein gemeinschaftliches Miteinander fördert, aber auch die Privatsphäre der Bewohner berücksichtigt.

Die NBG ist bestrebt, durch kontinuierliche Investitionen in Renovations- und Unterhaltsarbeiten den Wert der Anlagen zu erhalten oder zu steigern.

Die NBG ist eine verantwortungsbewusste Geschäftspartnerin und arbeitet auch mit ebensolchen zusammen. Verträge, Abmachungen, Fristen werden eingehalten und beachtet.

Die NBG geht mit allen Mitteln und Ressourcen sorgfältig und sparsam um.

